

¡Un ladrillo más!



Núcleo Teológico 4:

El plan redentor de Dios desde el Antiguo Testamento

Estación bíblica 2:

Los inicios: Babel | Génesis 11

¡Familias! Hoy hemos tenido un gran encuentro junto a los chicos. Aprendimos acerca de una historia muy conocida de la Biblia: la torre de Babel. Por medio de la lectura bíblica, descubrimos que el plan de Dios es tener una relación con las personas desde el principio, pero en ese momento, muchos decidieron rechazar el plan e intentaron seguir sus propias reglas, construyendo una gran torre para hacerse famosos y más importantes que Dios.

Aunque hoy no estamos en los tiempos de Babel, sí podemos ver que hay muchas personas que se han olvidado del deseo de Dios de tener una relación con ellos y han tomado un camino equivocado dándole la espalda. Sin embargo, nosotros conocemos a Dios y tenemos la posibilidad de elegir no seguir a la multitud, sino seguir el plan de Dios y las instrucciones de su voz ¡No debemos tener miedo de ser distintos a la mayoría!

Ora con tu hijo para que Dios los llene de valentía para elegir siempre lo que a Él le agrada. Y continua esta conversación en casa con las ideas que te dejamos en la web.

Desde el principio



Escanea el QR o ingresa al link:

<https://lasaventurasdebiper.com.ar/n4p2c4desafio/>



¡Un ladrillo más!



Núcleo Teológico 4:

El plan redentor de Dios desde el Antiguo Testamento

Estación bíblica 2:

Los inicios: Babel | Génesis 11

¡Familias! Hoy hemos tenido un gran encuentro junto a los chicos. Aprendimos acerca de una historia muy conocida de la Biblia: la torre de Babel. Por medio de la lectura bíblica, descubrimos que el plan de Dios es tener una relación con las personas desde el principio, pero en ese momento, muchos decidieron rechazar el plan e intentaron seguir sus propias reglas, construyendo una gran torre para hacerse famosos y más importantes que Dios.

Aunque hoy no estamos en los tiempos de Babel, sí podemos ver que hay muchas personas que se han olvidado del deseo de Dios de tener una relación con ellos y han tomado un camino equivocado dándole la espalda. Sin embargo, nosotros conocemos a Dios y tenemos la posibilidad de elegir no seguir a la multitud, sino seguir el plan de Dios y las instrucciones de su voz ¡No debemos tener miedo de ser distintos a la mayoría!

Ora con tu hijo para que Dios los llene de valentía para elegir siempre lo que a Él le agrada. Y continua esta conversación en casa con las ideas que te dejamos en la web.

Desde el principio



Escanea el QR o ingresa al link:

<https://lasaventurasdebiper.com.ar/n4p2c4desafio/>

